



## Teoría de la Conspiración

Cauhtémoc Blanco Bravo, exgobernador de Morelos y actual diputado federal por Morena, enfrenta acusaciones de desfalco millonario en el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (SAPAC), con una deuda que supera los 230 millones de pesos.

El Consejo Ciudadano de Morelos ha señalado que, a pesar de haber interpuesto denuncias desde octubre de 2020, ninguna instancia ha informado avances sustanciales en la investigación.

Durante las administraciones de Cauhtémoc Blanco y su sucesor Antonio Villalobos Adán, también del partido Mo-

rena, SAPAC acumuló una deuda significativa con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). El Consejo ha alertado que, aunque los usuarios cumplieran con sus pagos, el dinero no fue destinado al pago del servicio eléctrico, lo que podría afectar directamente a la población.

Además, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) documentó irregularidades en el gasto de 3,269 millones de pesos durante el mandato de Blanco. Las principales áreas afectadas fueron salud, educación, infraestructura educativa y recursos del Fideicomiso del Lago de Tequesquitengo.

En respuesta a estas acusaciones, la actual gobernadora

de Morelos, Margarita González Saravia, ha ordenado la presentación de denuncias penales y administrativas contra los responsables. Sin embargo, se ha señalado que la posibilidad de que Blanco sea llevado ante los tribunales parece limitada debido a su fuero legislativo y protección partidaria.

Este caso ha generado un intenso debate sobre la transparencia y la rendición de cuentas en la administración pública, así como sobre la necesidad de fortalecer las instituciones encargadas de la fiscalización y la justicia en México.

Comparta su opinión en:

**buzon@elindependiente.mx**